

# „Cora“ startet in ihr 6. Abenteuer

**Echtz** – Der Echtzer Kinderbuchautor **Frank Becker** hat sein mittlerweile sechstes „Cora“-Kinderbuch herausgebracht. Es kann ab sofort im örtlichen Buchhandel erworben werden. In dem Werk mit dem Titel „Cora und die Botschaft der Könige“ begibt sich Titelheldin Cora mit ihren Freunden auf die Suche nach einem Geheimnis, dessen Lösung ein altes, vor der Auflösung stehendes Kloster, retten könnte. Doch viel Zeit bleibt ihnen nicht, es beginnt ein Wettlauf mit der Zeit. Frank Becker: „Der Schauplatz der Geschichte ist das fiktive Kloster Steintal, das schon seit mehr als 1000 Jahren im geheimnisvollen Römerwald steht. Thaddäus, der älteste dort noch lebende Mönch, ist überzeugt, dass die Geschichte dreier Könige eine geheime Botschaft enthält. Cora, Anna und Carlo lassen nichts unversucht, die Botschaft der

Könige zu entschlüsseln.“  
Inspiriert zu Coras 6. Abenteuer wurde der Echtzer durch gemeinsame Wanderungen mit seiner Frau in den geheimnisvollen Wäldern der Eifel und den Besuch alter Klöster. Er verspricht: „Es wird wieder spannend und geheimnisvoll, soviel kann ich meinen kleinen und großen Leserinnen und Lesern versprechen. In Band 6 geht es mir – wie in allen Cora-Büchern – auch darum, zu zeigen, wie die Kinder mit ihrer Beharrlichkeit und ihrer Fantasie unsere Welt ein bisschen besser machen.“

Selbstverständlich wird Becker mit Band 6 nun sofort wieder auf Lesereise in NRW und Rheinland Pfalz gehen. Zielgruppe sind weiterhin die Klassen 3 bis 6 aller Schulformen, von der Grundschule bis hin zum Gymnasium. Mehr Infos gibt es unter [www.coras-home.de](http://www.coras-home.de)

